

Dos periodistas acribillados en EUA mientras trabajaban

➔ Se atribuye crimen a expleado de televisora donde trabajaban víctimas

➔ Casa Blanca insiste al Congreso sobre necesidad de control de armas

WASHINGTON EFE, AFP.- Alison Parker, una joven periodista de 24 años, y Adam Ward, el camarógrafo que trabajaba con ella, de 27 años, fallecieron el miércoles mientras informaban en vivo para un canal local de EE. UU., tras ser tiroteados en plena emisión por su excompañero de trabajo Vester Lee Flanagan.

Flanagan, quien había sido despedido hace dos años por la cadena WDBJ7, filial de la CBS, emprendió después una huida de más de cinco horas en la que finalmente se disparó a sí mismo cuando se sintió acorralado por las autoridades, unas heridas de bala que le causarían la muerte horas después en el hospital al que fue trasladado.

El suceso se produjo alrededor de las 06:45 hora local (04:45 a.m. en Costa Rica), cuando los reporteros fallecidos hacían una entrevista en directo en la plaza Bridgewater de la población rural de Moneta, en Virginia.

El autor de los disparos, de 41 años, se aproximó por detrás a los reporteros, de manera que solo la entrevistada podría haberlo visto, y les disparó a quemarropa, causándoles muerte inmediata.

El tiroteo y las imágenes que resultaron de la retransmisión han conmocionado al país, que además ha podido ver la grabación que el propio Flanagan hizo mientras disparaba contra sus excompañeros, la cual colgó luego en las redes sociales.

“He grabado el tiroteo, míralo en Facebook”, escribió el también periodista en su cuenta, tras el ataque, donde se podía ver la grabación de la muerte de los dos jóvenes desde el punto de vista del atacante, quien también alcanzó a Vicki Gardner, la entrevistada, aunque ella se recupera de sus heridas en un hospital.

¿**Racismo?** La cadena ABC News anunció haber recibido un manifiesto de 23 páginas dos horas des-



➔ Agresor publica video del asesinato de dos periodistas nacion.com/multimedia

pués de los hechos en el que el atacante alega que fue llevado al límite por la masacre de parroquianos negros en una iglesia de Carolina del Sur.

No obstante, el miércoles no se había determinado la autenticidad del documento.

“El tiroteo en la iglesia fue el punto culminante, pero mi rabia iba en aumento, era una bomba humana desde hacía un tiempo

esperando para explotar”, dice el texto, según ABC News.

En el documento, que califica de aviso de “suicidio para amigos y familiares”, se queja de discriminación racial y acoso “por ser un hombre gay negro”.

A medida que transcurrían las horas, algunos medios estadounidenses aseguraron que el autor de los disparos, también conocido como Bryce Williams, había presentado demandas contra el canal de televisión por discriminación racial.

Jeffrey A. Marks, presidente y gerente de la cadena, confirmó la queja interpuesta por Flanagan, pero agregó que esta había sido desestimada por carecer de base argumental.

“No se pudo corroborar ninguno (de los comentarios racistas que alegaba)”, dijo Marks.

“Creemos que se lo inventó”, agregó el director del canal local, al añadir que, si por algo era conocido el autor de los disparos, era por ser alguien con quien resultaba difícil trabajar.

Tras otro episodio de violencia armada, la Casa Blanca insistió en la urgencia de que el Congreso actúe y tome medidas “de sentido común” para reducirla. ■

REDUCIR VIOLENCIA Congreso sordo a control de armas

La Casa Blanca llamó nuevamente al Congreso a legislar sobre la venta y utilización de armas de fuego, tras el asesinato, el miércoles, de dos periodistas mientras transmitían en vivo.

El portavoz de la Casa Blanca, Josh Earnest, deploró el “trágico ataque” y dijo que el Congreso debe tomar medidas de “sentido común” para evitar este tipo de dramas “muy frecuentes” en Estados Unidos.

Tras cada tiroteo, el presidente estadounidense Barack Obama ha expresado su frustración por la falta de avances en el control de armas de fuego en el Congreso de Estados Unidos.

“Aunque ninguna (disposición) pondrá fin a la violencia en este país, hay medidas de sentido común que solo el Congreso puede adoptar y que sabemos que tendrán un impacto tangible”, expresó el portavoz. “El presidente sigue pensando que eso es lo que (los legisladores del Congreso) tienen que hacer”, añadió.

FUENTE: AFP